

2024-06-03

Celebra Batres triunfos de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/celebra-batres-triunfos-de-claudia-sheinbaum-y-clara-brugada/>

Cortesía @martibatres

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, se congratuló por los resultados de las elecciones del domingo y aseguró que los triunfos de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada en la presidencia de la República y la jefatura de Gobierno y subrayó que muestran que el rumbo del país es el que quieren los mexicanos.

Al hablar de la jornada electoral del 2 de junio, subrayó que en las 16 alcaldías de la capital del país se instaló el 100 por ciento de casillas, en las cuales emitió su voto el 70 por ciento de los electores de manera pacífica y ordenada, lo que representa cifras históricas.

Señaló que el Operativo Interinstitucional implementado en coordinación con el Gobierno de México y de la Ciudad de México 21 mil elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC); 2 mil 800 de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México; mil pertenecientes a los Ministerios Públicos; 3 mil 400 de la Guardia Nacional, 655 de la Secretaría de la Defensa Nacional y 86 de la Secretaría de Marina (Semar) brindaron apoyo y seguridad durante el proceso Batres Guadarrama, reportó saldo blanco y alta participación ciudadana pacífica y en orden durante la jornada electoral.

/ZV9qTenrzW

/widgets.js

El operativo desplegado antes, durante y después del proceso, en coordinación con el gobierno de México y de la Ciudad de México, permitió la instalación del 100 por ciento de las casillas, 13 mil 431, en las 16 alcaldías de la capital del país. Participaron 21 mil elementos de la SSC; 2 mil 800 de la Fiscalía local, mil pertenecientes a los Ministerios Públicos; 3 mil 400 de la GN, 655 de la Sedena y 86 de la Secretaría de Marina.

"Queremos informar que la jornada electoral del domingo 2 de junio transcurrió en orden, de manera pacífica, con saldo blanco y sin incidentes mayores. Es una jornada ejemplar, con una numerosa participación ciudadana, casi el 70 por ciento de los electores potenciales decidieron salir a las urnas y tomar en sus manos el rumbo de la ciudad y del país. Se instaló el 100 por ciento de las casillas, es decir, 13 mil 431 casillas fueron instaladas en todas las alcaldías de la Ciudad de México. (...) Quiero agradecerles a todas y todos ellos su trabajo para que saliera muy bien esta jornada y le quiero agradecer a las y los ciudadanos que participaron en las mesas directivas de las casillas que hicieron posible que saliera adelante la elección y, por supuesto, reconocer la participación de las y los ciudadanos que hicieron de esta una verdadera fiesta cívica, una jornada ejemplar de participación", destacó.

Por su parte, el titular de la Secretaría de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez, remarcó que durante la jornada se mantuvo estrecha coordinación con las autoridades del INE y del IECM para la instalación, cierre, escrutinio y transporte de paquetes electorales a los diversos centros distritales.

"En esta gran participación ciudadana por supuesto estuvimos apoyando al Instituto ya se señaló aquí, sobre todo en la parte inicial de instalación de casillas, donde estuvimos trabajando, nos estuvieron pidiendo diversos

apoyos, hubo algunos cambios de casillas que estableció el Instituto, estuvimos colaborando plenamente; y en la parte final, que es ya la parte del cierre de casillas, escrutinio y la transportación de los paquetes electorales a los distritales, a los 22 distritos federales y 33 distritos locales", compartió.

Asimismo, informó que las actividades en la Base Morelos, en la que participan además autoridades de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas y Locatel continúan y concluirán hasta el término del cómputo de los votos.